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COMUNE DlS. ALESSIO SICULO

Città Metropolitana di Messina
N.7 Reg. Del 28.04.2020

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto;...Regolamento_ er...Ja_c...o_~sione di ratei~one dei tributi comunali, mediante l'istituto
dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con delibera di C.C. n. 2
del 17/01/2018 - Sos ensione agamento rate mensili.

L'anno duemilaventi il giorno Ventotto del mese di Aprile alle ore 10,00 e segg. nella Palestra
comunale (Det. Pres.C.C.n.2-2020), alla seduta di Inizio disciplinata dal 1° comma dell'art.SO della
L.R. 06.03.1986, n.9, in sessione Ordinaria che è stata partecipata ai signori Consiglieri a norma- .
dell'art. 48 dell'O.EE.LL.,.risultano all'appello nominale:
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CONSIGLIERI Presenti SONO INTERVENUTI Presenti

Aliberti Domenico Si Foti Nunzio Giovanni Sindaco No

Saccà Giovanni Si Trischitta Rosario Si__ ·-

Fichera Alessio Si Camabuci Virginia No

Trischitta Rosario Si Ferlito Natale· Si

Lo Monaco Antonino M. · Si
Pasquale Giuseppe No
Ferlito. Natale Si
Fleres Concetto Si

Fichera Rosa Anna Pia No
Bartorilla Giuseooe No
Assegnati: n. 10 Presenti: n.7 Assenti: 3

Risultato legale, ai sensi dell'art.30 ...della L.R.06.03.1986, n.9, il numero....degli.interv...enuti, assume
la Presidenza il sig.Aliberti Domenico, nella qualità di Presidente del Consiglio
Assiste con funzioni verbalizzanti il Segretario del Comune dott.ssa Antonella Li Donni
Ai sensi dell'art.184 - ultimo comma dell'O.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei

consiglieri:
La seduta è pubblica

IL CONSIGLIO COMUNALE
VISTO, che ai sensi dell'art.53 della legge 08.06.1990, n.142 recepito dalla L R., n.48/91, così
come modificato dall'art. 12 della L.R. N. 30 del 23/12/2000, sulla proposta di deliberazione in
oggetto hanno espresso:

il responsabile del servizio interessato, per la regolarità tecnica, parere: Favorevole
il responsabile di ragioneria, per la regolarità contabile, parere : Favorevole
il revisore dei conti parere : Favorevole
1) inizio 1° comma; ripresa 2° comma; prosecuzione 4°comma



Secondo punto all'odg ad oggetto: Regolamento per la concessione di rateizzazione dei tributi comunali,

mediante l'istituto dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con deli-

bera di e.e. n. 2 del 17/01/2018 - Sospensione pagamento rate mensili.

Illustra la proposta il Presidente.
Fleres: interviene come da intervento allegato al presente verbale. ALLEGARE INTERVENTO
Lo Monaco: Anche io ho presentato delle mozioni che non sono state portate all'attenzione del Consiglio.

Ho comunque avuto modo di parlare con il Presidente, che ringrazio per la disponibilità e che porterà le

stesse in una prossima seduta consiliare. Chiedo come mai · 1a mozione del consigliere Fleres, che aveva

indirizzato a tutti i consighen, non sia s a no ìficata a tutti i consiglieri e chiedo anche, senza polemiche,

per il futuro, che le mozioni indirizzate a ciascun consigliere vengano notificate a tutti. Anche io mi associo

nel chiedere lo spostamento del termine di presentazione del pagamento delle rate anzichè per soli sei mesi,

fino al 31/12/2020.
Trischitta. Condivido le proposte avanzate dal cons Fleres e dal cons Lo Monaco ma faccio presente che

l'Amministrazione non è rimasta inerte. La mozione presentata dal consigliere Lo Monaco è stata presa in

considerazione e l'Amministrazione ci sta lavorando. Infatti, non abbiamo voluto, pur di agire subito, agire

male, facendo false promesse, ma stiamo cercando le risorse per interventi per sostenere chi ha bisogno,

considerato anche l'ampliamento del novero degli aventi bisogno. Se continuiamo però così, senza avere

attenzione anche per il Comune, rischiamo di andare in default, e sicuramente andremo in anticipazione di

cassa. Auspico quindi che la invocata solidarietà sia in tutte le direzioni e quindi anche verso il Comune.

Tutti devono sapere che anche il Comune rischia di andare in anticipazione di cassa.
Fleres: le perplessità del consigliere Trischitta sono condivisibili, infatti abbiamo chiesto di utilizzare somme

che non verranno pagate quest'anno, ad esempio mutui sospesi, contributi, concessioni demaniali, soldi per

manifestazione estive, visto che i flussi turistici sono in diminuzione e quindi la stagione estiva magari è

compromessa, non ci riferivamo ai soldi che riguardano la gestione corrente del Comune. Abbiamo anche

proposto, nella mozione che abbiamo firmato, di chiedere uno spostamento del piano di riequilibrio al

Ministero di circa 3 anni, per fare fronte alle esigenze di molte persone, perché tra queste ci anche quelle che

hanno problemi ma non vogliono comparire, per un forte senso di dignità e quindi, compito

dell'Amministrazione è anche quello di individuare sacche di povertà nascoste. Ho visto sul sito dell'Ente
qualche determina o delibera sullo Smart Working che ha adottato l'Amministrazione e sono d'accordo

perché riduce il rischio contagio, ma non sono d'accordo per l'assistente sociale che, anzi, dovrebbe andare

porta a porta a vedere se ci sono problematiche di sostegno sanitario e di aiuto psicologico.

Ferlito: L'assistente sociale del. Comune è stata costantemente disponibile, in contatto telefonico da casa con

tutti i cittadini. La prima tranche relativa al contributo statale, infatti, è già stata elargita grazie proprio al

lavoro dell'assistente sociale; adesso la stessa, con l'ufficio competente, sta lavorando per distribuire il

contributo regionale; si sta lavorando anche per distribuire i soldi che derivano dal Distretto Socio Sanitario,

soldi non spesi nelle annualità precedenti di cui la prima tranche per un importo, per la prima annualità, di



circa€ 6.700,00, la seconda tranche, di un importo di circa€ 8000,00.

Lo Monaco. Volevo solo sapere perché per questo contributo regionale, l'acconto non è pervenuto al

comune di Sant'Alessio subito, rispetto a quanto accaduto per i comuni limitrofi. Fermo restando che va dato

atto all'amministrazione di avere lavorato bene, non so, magari c'è stato qualche disguido? Comunque, il

mio ringraziamento va a tutta la macchina amministrativa, perché questo è un periodo di crisi, in cui si tocca

con mano la povertà, va quindi fatto un plauso anche all'amministrazione. Vorrei ringraziare anche la

Parrocchia che so che sta facendo, in collaborazione con la Croce Rossa, silenziosamente, tanta opera di

solidarietà e sta distribuendo fondi dati dalla Curia. Dico sempre "insieme ce la dobbiamo fare!" . Infine,

chiedo che i prossimi Consigli, e ho mandato anche , a tal riguardo, una nota al segretario comunale,
-- -- - - - - - - ----- - - - --- --

vengano fatti in videoconferenza per agevolare i soggetti immunodepressi.

Ferlito: sul contributo regionale il Comune ha fatto due accreditamenti, solo che il primo non è andato a

buon fine, la Regione non l'ha trovato, quindi è stato un disguido. Ne approfitto anche per ringraziare Padre

Luciano che ha lavorato a stretto contatto con l'assistente sociale, assieme alla Croce Rossa, ed hanno

distribuito buoni spesa.
Fleres:Condivido quanto detto dall'assessore Ferlito, in molti Comuni hanno criticato una modalità di

erogazione dei buoni, hanno contestato la richiesta dell'ISEE ad esempio. Noi dell'opposizione, al contrario,

abbiamo detto di facilitare quanto più possibile ai cittadini l'accesso a questi buoni e anche l'accesso dei

contributi. Questo è lo spirito con cui sta lavorando l'opposizione, e va dato atto anche al nostro Ente che non

ha avuto casi di contagio e non ha dovuto attivare il COC, il centro di emergenza. Si è fatta un'informazione

attiva è costante ai cittadini. Anzi se noi ci siamo permessi di dire per esempio, nella mozione, in relazione

alle disinfestazione, di non pubblicarlo solo sul sito ma di diffonderlo anche con le macchine ed i microfoni è

stato per agevolare la stessa Amministrazione.
Inoltre ritengo che questo Consiglio dovrebbe riconoscere anche il buon operato fatto dal Governo nazionale,

dal Governo regionale e dalla Città metropolitana, che non hanno creato allarmismi ma hanno dato prova di

serietà e di compostezza. Sarebbe il primo Consiglio comunale che si esprime in tale direzione, ma credo sia
------1'mpartant-e;--------------- ·-------- ------------- - --

Presidente: questo è il secondo Consiglio comunale che viene fatto fuori dalla sede istituzionale, il primo

riguardava una festa, un anniversario; il secondo, purtroppo, riguarda un'epidemia. Vorrei tornare quanto

prima a svolgere il Consiglio comunale presso la sede istituzionale, perché ciò significherebbe essere tornati

alla normalità, ma credo che per un po' sarà così. L'idea di fare il Consiglio comunale in videoconferenza è

stata valutata, se avete visto la determina che ho firmato per la convocazione di questo consiglio, e abbiamo

optato per questa soluzione proposta da Ferlito, di convocarlo nella palestra comunale, per evitare problemi

di connessione e disguidi negli interventi e nelle votazioni, avendo fatto prima qualche tentativo che non ha

avuto grande esiti positivi.
Lo Monaco: abbiamo anche trasmesso celermente i nostri documenti per attivare le pec ma ancora non è

stato fatto nulla.
Presidente: Sì, ma forse ancora mancano quelli dei consiglieri Bartorilla e del consigliere Fichera R,



comunque l'amministrazione si sta attivando per attivare queste PEC. Tornando alla proposta di modifica del

consigliere Fleres, ossia quella di sospendere il pagamento delle rate del regolamento non solo per sei mesi

ma fino al 31.12.2020, questo non mi pare per il momento accoglibile perché dobbiamo vedere la tenuta del

bilancio che è in corso di elaborazione. Non sto dicendo di no in modo assoluto, ma si può anche fare un

ulteriore Consiglio per vedere di adottare ulteriori misure di sostegno. Per quanto riguarda la mozione

presentata dai consiglieri di minoranza, ho chiamato il consigliere Lo Monaco dicendogli che la proposta

sarebbe stata discussa in un Consiglio comunale successivo. Per la sospensione dei tributi, invece, come

chiedeva l'opposizione, se non ce lo dice lo Stato, per esempio, di sospendere l'IMU, non possiamo

com.J:tg_qµ~ow@JJe_rll!_Jloi. Per il resto 19 vedremo prossimamente, dipende da cosa emergerà dal bilancio.su

cui sta lavorando anche l'esperto e gli uffici competenti. Del resto al momento il Comune non sta inviando

alcuna bolletta per il 2020.
Lo Monaco: ma in questo periodo magari poteva essere fatta una forzatura.

Presidente: Non penso sia così e comunque non lo escludo a priori, ma ritengo necessario verificare bene

prima le condizioni del bilancio.
Lo Monaco: ho paura che poi ci si dimentichi della necessità delle persone. Ieri vedevo già che sul

lungomare a Santa Teresa c'era movimento e magari, passata l'onda dell'emergenza, non verranno adottate

queste misure di sostegno.
Trischitta: nei giorni scorsi ho scritto all'Assessorato regionale degli Enti Locali segnalando che, se

continueranno così, i piccoli Comuni siciliani rischiano il default. Infatti se non vengono adottate misure
- ~--- - -- - -

alternative per sostenere i comuni, anche alleggerendo i vincoli per la redazione del bilancio, questi andranno

sicuramente in default. Molte misure che avevamo pensate non possono essere attuate proprio perché

creerebbero problemi al bilancio stesso. Quindi, o lo Stato allenta alcune regole vigenti, o i Comuni

rischieranno di grosso e non potranno adottare ulteriori iniziative di solidarietà.

Terminata la discussione, il Presidente propone la votazione della proposta di modifica,accettata

unanimemente dal Consiglio, cioè:
sospen ere fiiiò aDìTr:r-2020, anziché per soli 6 mesi, il pagamento delle rate degli accordi di rateizzazione

deldebiti maturati al 31.12.2018, a condizione di acquisire Il parere favorevole del responsabile finanziario,

col supporto dell'esperto finanziario del Sindaco e del Revisore dei conti.

Votazione: favorevole all'unanimità dei presenti 7/7.

Votazione sulla immediata esecutività: favorevole all'unanimità dei presenti 7/7.
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Ancora non tutti ci siamo resi conto di trovarci sulla stessa
barca, fragili e disorientati, ma nello stesso tempo importanti
e necessari, tutti chiamati a remare insieme. Abbiamo oggi
più che mai il dovere di stare al fianco della nostra cornunltà
continuando a svolgere il nostro dovere/con impegno
affiancando i nostri concittadint specialmente nel momento
del bisogno. A questo siamo chiamati tuttte con queste -- - -
intenzioni un mese fa abbiamo presentato un atto di
indirizzo per promuovere "Azioni di sostegno ai cittadini e a
tutte le attività economiche che operano e lavorano nel
nostro paese a seguito delle restrizioni adottate dal governo
per l'emergenza COVlD19" con il quale si chiedeva di:
- adottare tutte le iniziative per agevolare le famiglie e i
cittadini le imprese, gli ooe.ra.toti-eeeoomtcr,i negozianti, i

~- gestori ai attività produttive, i liberi professionisti i titolari di
partita iva, gli operai, ... e tutti coloro che sono stati costretti a
chiudere i negozi

1
e le attività.

- l'attuazione di un monitoraggio sociale dei nostri anziani
con sistemi di alert,

-il miglioramento della comunicazione ai cittadin~utilizzando
dispositivi acustici/ per comunicare i passaggi dei mezzi per

-Ja-ffisinfuziorre delle strade comunali e gli altri avvisi.necessan.

- L'istituzione di un ufficio comunale con personale dedicat9,
che si occupi di informare tutti i cittadini dei provvedimenti,,
che prevedono benefici1da qualsiasi ente erogate,
facilitando la compilazione delle domandE;, e seguendo l'iter
burocratico delle stesse fino al concretizzarsi del beneficio
per il cittadino.



- La sospensione di tutte le scadenze dei tributi e delle tasse
comunali che gravano a qualsiasi titolo sulla cittadinanza fino

al 31/12/2020.
- Di liquidare tutti i crediti dei fornitori, delle imprese edili.e di
ogni altra ditta che ha reso prestazioni a favore del nostro
comune.
- ba revisione generale delle spese, eliminando quelle che
non corrispondono a rigidi criteri di opportunità ed
economicità/ indispensabili per il funzionamento dell'Ente,
liberando risorse utili ai bisogni dei cittadini.

- Rimodulazione di alcune voci di bilancio.

-La sospensione dei canoni di concessione demaniale,

- =a-sospensiune-e-fes-enz:iofìe--del-la-FisGosStone-dei-ca-AonLe--
dei tributi regionali.

- la sospensione da parte del Governo dei mutui.che gravano
sulle casse comunali per l'anno in corso, e la sospensione
dei vincoli del piano di riequilibrio/con spostamento della
scadenza di almeno due anni.

Queste cose noi suggerivamo ~ ali'esecutivor ritenendo
importar:1te e necess:>.rio adottare ed intraprendere per
tempo, tutti gli atti e le richieste/che avrebbero portato a
concretizzare un piano di interventi orqanicj.a beneficio della
nostra collettività. Non era nostra intenzione fare
protagonismo o ridimensionare il lavoro fatto dagli
assessori Ferlito e Trischitta o per volerci sostituire a chi ha
il compito di amministrare o addirittura offuscare le
comunicazioni in diretta video fatte dal sindaco.

Oggi è con rammarico evidenziare che quanto contenuto
nel nostro documento è stato disatteso e snobbato, perché



indicato dai consiglieri di opposizlone, e non vi è stato alcun
riscontro da oarte di coloro cui l'atto era stato indirizzato. Noi

I

pazientemente siamo rimasti in attesa degli eventi, non
abbiamo fatto polemiche e discussioni, e anche oggi
avremmo voluto evitare. Ritengo che con lo stesso spirito e
più recentemente anche il consigliere Lo Monaco ha
presentato altri tre documenti con gli stessi intenti e mi

· auguro che non abbiano la-stessa-sorte. Potevamo essere
tra i primi.adottande i provvedimenti da noi richiesti, a dare
dei consistenti contributiI e sostegno economico a tutte
quelle attività, che erano state costrette a chiudere. Invece
arriveremo tra gli ultimi.e certamente non per colpa nostra.

Permettetemi inoltre di dire che non posso condividere che
l'amministrazione proceda con l'intenzione di creare una
sorta di dipendenza1 di coloro che hanno bisogno di aiuti
economici di contributi, di esenzioni, di provvidenze che i
vari Enti ( recentemente anche il Distr/etto socio sanitario di
Taormina ha assegnato circa 8.000 euro al nostro comune),
hanno attivato a favore dei nostri concittadiniper affrontare
questa situazione, consentendo agli ìncaricati di procedere
alle elargizioni come se fossero concessioni di favori

.P-er~onali.
Voglio pertanto insistere che, in questo momento difficile e
delicato, si mettano da parte le diverse e divergenti visioni
politiche, i distinguo e le critiche strumentali,dovute spesso
per le appartenenze alle diverse compagini politicheI ed i
dibattiti che da esse ne derivano, ricordando che siamo tutti
chiamati a remare insieme se vogliamo raggiungere la riva.
Pertanto, facciamo in modo che questa Assemblea diventi
luogo di sana e propositiva collaborazione più che di scontro
e sia un luogo dove nascano unanime iniziative, che si



agisca con unità d'intenti e con grande umiltà .creando una
meticolosa e solida rete di idee costruttive, e condivisibili e di
attività da mettere in campo facendo prevalere
esclusivamente l'interesse della collettività, in modo da
rendere palpabile, la vicinanza alla comunità ed al territoriq. e
sostenere con azioni concrete/ veloci ed efficaci, le istanze
economiche e sociali per il benessere dei cittadini e delle

· -realtà imprendit0Fi-ali-10cali. - -- - - --



-,

COMUNE DI SANT'ALESSIO SICULO
Città Metropolitana di Messina

PROPOSTA-DI DEtlBERAZIONE DI CONSIGLIO C:OMUNAlE-

Oggetto: "Regolamento per la concessione di rateizzazione dei tributi comunali, mediante
l'istituto dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con
delibera di e.e. n. 2 del 17.01.2018". - Sospensione pagamento rate mensili.

Visto il Regolamento approvato con delibera di e.e. n. 02 del 17.01.2018 avente ad oggetto
"Regolamento comunale per la concessione di rateizzazione dei tributi comunali, mediante
l'istituto dell'accertamento con adesione, e dei canoni del servizio idrico" e ss.mm.ii.;

Visto, in particolare l'art. 8 "Provvedimenti di concessione o di diniego" che al comma 4 così

~ispon~:
"In caso di mancato pagamento di tre rate di scadenza, anche non consecutive, il relativo piano
rateale decade automaticamente con conseguente iscrizione a ruolo da parte dell'ente delle somme
non pagate ovvero l'emissione dell'ingiunzione fiscale, con applicazione delle sanzioni e degli

interessi come per legge".

Dato atto che il Consiglio dei Ministri con deliberazione 31 gennaio 2020 pubblicata nella GURI n.
26 del 1.2.2020, a seguito del riconoscimento da parte dell'Organizzazione Mondiale della Sanità
dell'epidemia da Covia=-r9 come emergenza cii- sanitapuhbtic,dnternazionate-foggi -rieeneseiuta -·----
come panaemia); ira-dichiarato fino ai 3-1 luglio -2;0z:0 lo-stato di emergenza- sul territorio-nazionale
relativo al rischio sanitario connesso all'insorgenza di patologie derivanti da agenti virali

trasmissibili;

Dato atto che con il decreto legge 23 febbraio 2020, n. 19, sono state individuate urgenti misure di
contenimento e di gestione adeguata dell'emergenza epidemiologica da Covid-19, affidandone
l'adozione a decreti del Presidente del Consiglio dei Ministri ( art. 2, comma 1 );

Visto il DPCM del 10.04.2020 pubblicato sulla GURI del 11.04.2020 che ha disposto ulteriori
misure di contenimento per la diffusione del virus, confermando il blocco della quasi totalità delle
attività economiche e della libera circolazione delle persone;

Considerato, pertanto opportuno adottare ogni più utile misura tesa a limitare gli effetti nefasti di
questa emergenza sanitaria, adattandola al mutato quadro socio-economico locale che si è
determinato quale effetto del contenimento della diffusione del predetto virus;



..... -··-
Ritenuto, infatti, che il mutato quadro socio-economico generale e dei singoli operatori economici
e delle famiglie, causato dalla pandemia in atto e dalle misure di contrasto alla sua diffusione, può
inquadrarsi tra gli eventi di forza maggiore ai quali l'ordinamento giuridico riconosce valenza di
impedimento oggettivò all'ordinario adempimento delle obbligazioni, così giustificando misure tese
ad adeguare il vigente assetto regolamentare o contrattuale alle indicate sopravvenienze;

Ritenuto che, al fine di impedire che a causa di questa emergenza sanitaria e del blocco della gran
· .---· -parte-àelle-attività-ee~:Q.0miche,si--possa determinare.la decadenza dal beneficio della rateizzazione

concesso con il regolamento in oggetto, secondo quanto disposto dal citato art. 4, con danni

conseguenti sia ai beneficiari che all'ente;
-------------- --

Rìtenuto. opportw:io sospendere,. per le _causali _s_Qpra richiamate, il _pagamento delle rate d~ cui al
regolamento in oggetto per un periodo di sei mesi, ossia fino al 31.10.2020, al fine di consentire

l'assolvimento delle obbligazioni;

- -- - --"'------

Visto: l'art. 10, comma 1, della L.n. 212/2000 (Statuto del contribuente) che prevede che i
rapporti tra contribuente ed . amministrazione finanziaria sono improntati al principio - della

collaborazione e della buona fede;
Visti il Ttiel~ lo Statuto dell'Ente ed il regolamento di :funzionamento del Consiglio comunale;

PROPONE

·- ---··--- _ L DI PRENDERE ATTO delle superiori premesse;
_ _ 2._D_l SOSPENDERE, per · le causali sopra richiamate, il pagamento delle rate di cui al

Regolamento per la concessione di rateizzazione dei triouti comunali, mecliant~n'istituto
dell'accertamento con adesione, e dei canoni del servizio idrico", approvato con delibera
C.C. n. 02 del 17.01.2018 e ss.mm.ii., per un periodo di sei mesi, ossia fino al 31.10.2020, al

fine di evitare la decadenza dal beneficio stesso;
3. DARE ATTO che la presente deliberazione sarà pubblicata all'albo dell'ente e sul sito

internet istituzionale del Comune.



· PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

· viSTO l'art.53 della legge 142/90, recepito con I'art.I, lett."i" deìfa L:R:n.-48191-;-::--------·
VISTO l'art.12 della L.R. 23/12/2000 n.30;· · · Afsensre per glieffetti ~delle disposizioni legislative sopramenzionate;" · ·-· ·· · · ··· ·· -- · · ·
Per quanto concerne la sola regolarità tecnica sulla proposta d1 aehoerazI()h~_. ·-- .. -- .. _ ...
ESPRIME · . .
p~F~ •· --~~----·- . -

---·. --- ---- --- ..... ·- ---------· -·· - --- -- --· ------ -- --·---· -

- ---------------- -- .. -- ·-

. . - - .

· U:Responsabile-dels-ervizfo"finllDZiario- ····- - · ·· · -- ··; · ··· -- - · · ·
-~STU--'f1-art5~~del-la-legge--1-4%19B,recepit0-cen.:.1.:art. l ,-le~i" dellà L.iL48Z9T,_· ·'--,-,------

VISTO l'art.12 dellaL.R. 23/12/2000·n.30;
Ai sensi e per gii effetti delle disposizioni legislative sopramènzionafè.;
·per.quan o concerne Iasola regolarità tecnica sulla proposta di deliberaziorte ·
ESPRIME . . .

PARERE ··f'M-3HD~ ---. . .. .

.. - .

/

- -------- ...---- _,__._ ... - - .

------· ---

-- ·1a·-cu;...·ne..+.i''1-1~ :Fu-~:r'L,1"'7~~~"'-·,.:;,,11n """"~'t"\1·.o<"d.;:"1'1'?,:,.:s~O,.C"a rl~. 1:uo(ì,r ..,_ - .....1 -:.a.i J.-.....iGLU.\,.,J..10.VVJ.J..1}'1'-'..:>lo'.>J.V- ,t''-'i::, U..1 J...J J..\,.V' -"- --'-----
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ABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO



C O -M U N E DI SANT'ALESS/0 SICULO

CITTA' METROPOLITANA DI MESSINA

Verbale n. 09/2020

Oggetto: "Regolamento per la concessione di rateizzazione dei tributi comunali, mediante

l'istituto dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con delibera di

e.e. n. 2 del 17.01.2018". -Sospensione pagamento rate mensili.
- -- - ------- - -- -- ----

Il sottoscritto Franco Lo Turco Revisore Unico del Comune di Sant'Alessio Siculo,

vista la proposta di deliberazione che sarà sottoposta all'esame del Consiglio Comunale,

con la quale si propone, a causa di questa emergenza sanitaria covid 19, di sospendere il

pagamento delle rate per un periodo di sei mesi fino al 31.10.2020 al fine di evitare la

decadenza della rateizzazione e permettere ai cittadini di rispettare le scadenze mensili;

ESPRIME

parere favorevole sulla proposta di deliberazione di Consiglio Comunale ad oggetto:

er la concessicne di__rateizzazione__deLtributLcomunali,-lllediante-l~st-i-tut~-'-----=-==~"'__.:;_::_==~=~~~=
dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con delibera di C.C. n. 2

del 1i.QJ_:__2018". - Sos _en_fil9Jl~ pagamento rate mensili.".

Limina, 17/04/2020

Revisore Unico
Dott. Franco Lo Turco

--- - - ----- - - - - - - - -- -- ----- ---



- ·-- - . -·
-- ·- -- ..

36
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PARERE TECNICO -CONTABILE

VISTA la delibera di C.C. n.7 del 28/04/2020 ad oggetto "Regolamento per la concessione di
rateizzazione dei tributi comunali,mediante l'istituto dell'accertamento con adesione e dei canoni del
servizio idrico approvato con delibera di e.e. n.2 del 17/01/2018"-Sospensione pagamento rate
mensili, con la quale il Consiglio Comunale ha deliberato la sospensione del pagamento delle rate
mensili ,anziché per soli 6 mesi, vale a dire al 31/10/2020, alla data del 31/12/2020;

VISTO il verbale allegato alla su citata Delibera di e.e. n. 7/2020;
VISTO l'art.53 della legge 142/90, recepito con l'art.I, lett."i" della L.R. n.48/91;

VISTO l' art.12 della L.R. 23/12/2000 n.30;

Ai sensi e per gli effetti delle disposizioni legislative sopra menzionate;

ESPRIME PARERE FAVOREVOLE

Lì, 5--i"- ~?D~ Ù
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C O M U N E DI SANT'ALESSIO SICULO

CITTA' METROPOLITANA DI MESSINA

Verbale n. 12/2020

Oggetto: "Regolamento per la concessione di rateizzazione dei tributi comunali, mediante

l'istituto dell'accertamento con adesione e dei canoni del servizio idrico approvato con delibera di

C.C. n. 2 del 17.01.2018". - Sospensione pagamento rate mensili.

Il sottoscritto Franco Lo Turco Revisore Unico del Comune di Sant'Alessio Siculo,

vista la delibera di Consiglio Comunale n. 7 del 28.04.2020 con la quale è stato deliberato

di sospendere il pagamento delle rate mensili fino al 31.12.2020 anziché fino al

31.10.2020;

ESPRIME

parere favorevole.

Limina, 05/05/2020

Revisore Unico
Dott. Franco Lo Turco
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